
Hallo Zusammen,

vielen Dank für euer Feedback und die Glückwünsche.
Ja ich denke auch, eine Agentur im Rücken zu haben, kann nur von Vorteil sein. Gerade jetzt ist es
besonders schwer als neuer Autor wahrgenommen zu werden. Diese Woche hatte ich ein Gespräch mit
meiner Agentin. Sie hat mir die momentane Stimmung geschildert. Durch den neuen Lockdown und die
rückläufigen Zahlen von Buchverkäufen sind Verlage zurückhaltend und vorsichtig mit Zusagen. Hinzu kommt,
dass einige Projekte, die für 2020 geplant waren in die nächsten Jahre gerutscht sind. Heißt, so mancher
Programmplatz ist bereits besetzt. Es gibt also weniger Nachfrage, dafür ein Überangebot fleißiger Autoren, die
die Coronazeit zum Schreiben genutzt haben.
Nicht die Idealvoraussetzung als Debutautor. Aber davon dürfen wir uns nicht entmutigen lassen. Einfach
weiterschreiben und schauen was passiert.
Sollte sich in den nächsten Monaten die Situation bessern, wird auch die Stimmung umschlagen. Hoffen wir,
dass der Einzelhandel bald wieder öffnen  kann und die Buchmessen normal stattfinden können.
Alles Liebe
Kathi

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Hallo-ich checke ein ;)

Geschrieben am 12.01.2021 von Kathi W
im Deutschen Schriftstellerforum

Dieser Text stammt aus dem  Deutschen Schriftstellerforum / https://www.dsfo.de

https://www.dsfo.de
https://www.dsfo.de
https://www.dsfo.de
https://www.dsfo.de/fo/viewtopic.php?t=71346
https://www.dsfo.de/fo/pdf.php?t=71346&mode=full

